

Hier ein paar Angaben zu meiner Person:

Manfred Vaupel, Drachenflieger seit 1983 und (selten) mal Gleitschirmflieger (seit 1991)

Dipl.Ing. Maschinenbau Fachrichtung Leichtbau-Konstruktion und Werkstofftechnik

Geb.: 03.03.1967 in Marburg

Verheiratet, zwei Kinder (beide erwachsen, das gibt mir mehr Zeit mich um den Flugsport zu kümmern)

Arbeitgeber: Viessmann Werke Allendorf, hier leite ich die Entwicklung der Hydraulik.

Mit meinem

Team (ca. 30 Mitarbeiter weltweit) sind wir für alle wasserführenden Komponenten in Heizungs- und Trinkwassersystemen verantwortlich. Durch meinen Job bin ich auch im DIN-Normungsausschuss tätig.

Als Techniker habe ich über viele Jahre die Entwicklung von allen fußstartfähigen Fluggeräten sehr genau verfolgt. Ich habe unsere Vereinswinde von Stahlseil auf Kunststoffseil umgerüstet und diese neu zugelassen. Bin als EWF auch immer mal wieder bei der Ausbildung von Windenfahrer tätig.

Mein Heimatverein ist der Drachen- und Gleitschirmflieger Club Battenberg e.V., welchen ich als 1. Vorsitzender vertrete. 8 Jahre lang habe ich die Hessenmeisterschaft maßgeblich mit dem Vorstand des HLB ausgerichtet, fliege selbst gern Wettbewerbe mit dem Drachen und dem Starrflügel und möchte mich nun gern zur Wahl des Technik-Vorstand des DHV stellen.

Meine Erfahrung die ich sowohl als aktiver Flieger als auch als Vereinsvorsitzender über die vielen Jahre gesammelt habe möchte ich jetzt gern in die Verbandsarbeit einbringen und würde mich über eure Stimme freuen.

Sonnige Grüße Manfred Vaupel

